



EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, POR UNANIMIDAD Y SOBRE TABLAS, EN SESIÓN DEL SIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS

## DECLARA:

El repudio al ataque que la Policía Civil realizó el viernes 4 de noviembre contra la "Escuela Nacional Florestán Fernandes" del "Movimiento Sin Tierra de Brasil".

El hecho, de una gravedad institucional inédita, representa otro episodio de la escalada represiva, en el hermano país, que busca criminalizar a los movimientos sociales y a sus cuadros políticos e intelectuales.

Se inscribe, además, en un contexto en el que el pueblo brasilero sufre las nefastas consecuencias de un golpe institucional, que viola la legitimidad de un gobierno elegido por el voto popular, minando así las bases de su régimen democrático.

Los grandes latifundistas, empresas multinacionales y capitales financieros del agronegocio, los medios de comunicación hiperconcentrados de Brasil aplican un recetario de control de las luchas populares, estigmatización y disciplinamiento social, con alarmantes similitudes con el que se está implementando en nuestro país.

Resulta evidente que asistimos al despliegue de un programa represivo de escala regional.

La "Escuela Nacional Florestán Fernandes" representa un espacio de formación académica y política de vital importancia para los movimientos sociales y organizaciones populares latinoamericanas. Gracias al trabajo constante de los militantes del "Movimiento Sin Tierra de Brasil" miles de campesinos y campesinas, trabajadores y trabajadoras rurales, obreros y obreras, estudiantes y militantes de toda la región, y de otros continentes, consiguen desandar el camino de la construcción de un conocimiento al servicio de los intereses de los sectores populares, potenciando sus luchas y brindando herramientas para la construcción de una propuesta contrahegemónica a la impuesta por los sectores más concentrados del capitalismo global.

Esta es una agresión contra nuestra Facultad ya que desde 2013, momento en que la Universidad Nacional de Córdoba firmara un convenio marco con la "Escuela Florestán Fernandes", la Facultad de Filosofía y Humanidades viene llevando adelante una serie de acciones conjuntas como las que dieron lugar en el año 2014 al "IV Seminario Latinoamericano de Formación Política", realizado en nuestra Facultad, junto a otras Universidades del País y la región.

Que la experiencia transitada, los lazos construidos y los desafíos por venir nos llaman a expresar nuestra más profunda solidaridad con los compañeros del "Movimiento sin Tierra de Brasil" y con todos los movimientos democráticos populares de Brasil, y a exigir al gobierno de Temer que cese su escalada represiva de criminalización de los movimientos sociales y juzgue a los responsables del presente atropello.

DECLARACIÓN Nº 1 1

Dra. SIL

Facultad de File

umanidades

Mgtr. Alejandra M. Castro

Facultad de Filosofia y Humanidades